



ひよこぐみ通信



厳しい寒さが続くこの頃。子どもたちはひんやりと空気を肌で感じたり白い吐息を吐いたり小さい体で季節を感じながら過ごしています。

2月7日は節分会でした。まずは保育者が怖い青鬼を演じ、後に優しい赤鬼が来ました。0歳児は保育士が鬼になっていることが分かるのか、手を引いても、抱っこしても泣かずに付いてきてくれましたが、赤鬼が近づくだけでもう大号泣でした。笑 鬼のツノ作りでは沢山のクレヨンを選び、いろいろな色を組み合わせて塗り重ねを楽しんでいました。

晴れているときは陶史台公園まで行きました。ひまりちゃんは下の公園から保育園まで初めて歩くことができました。前まではベビーカーでしたけど、歩けるようになり、歩く楽しさを知り、最後までひまりちゃんスマイルで歩けました。

まだ寒さが厳しく体調も崩しやすい時期です。体調管理に気をつけて残りの一ヶ月ひよこ組で過ごしたいですね。



園での様子



お願い

- ・月初めのティッシュBOXの持参をお願いします。
- ・健康チェックシートは玄関の健康チェック表箱に入れて下さい。

3月の予定

- 25日(金) 17時降園にご協力下さい。
- 26日(土) 卒園式 休園
- ★28日～31日まで新年度の準備のため、家庭保育にご協力をお願いします。

